

Le président cubain Raul Castro exerce son droit de vote au cours des élections municipales cubaines



La Havane, 20 avril (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a exercé son droit de vote aux élections des délégués aux assemblées municipales du Pouvoir Populaire au cours d'une journée qui est devenue aussi un hommage au 54e anniversaire de la victoire de la Baie des Cochons.

À son arrivée au Bureau de Vote, situé dans l'arrondissement de Playa, Raúl Castro a conversé avec les membres de la table électorale sur l'importance de ces élections au cours desquelles plus de 8 millions étaient appelés à se rendre aux urnes pour élire leurs représentants aux organes de gouvernement de base dans le pays.

Après avoir voté, le président cubain a dialogué avec les petits pionniers qui gardaient l'urne auxquels il a posé des questions sur leurs études et sur les années qu'il leur manquaient encore pour voter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53295-le-president-cubain-raul-castro-exerce-son-droit-de-vote-au-cours-des-elections-municipales-cubaines>



Radio Habana Cuba